



5 Pièces

77 m²

Réf. 82587538

830 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une petite rue calme, le groupe Vaneau vous propose, de découvrir au sein d'une copropriété du XVIIIème siècle sécurisée, un appartement de 5 pièces d'une superficie de 77,93 m² au sol (73 m² loi Carrez) au 4ème étage accessible par escaliers. Le bien est traversant sur rue avec une exposition sud et sur cour. Il se compose d'une entrée, d'une petite chambre/bureau, d'une cuisine dinatoire, d'un salon, de deux chambres dont une avec dressing, d'une salle d'eau complète. Le plan permet d'obtenir un grand espace de vie, 2 salles de bains. Son emplacement, sa lumière et son potentiel son ...

Paris III- In a quiet little street, Vaneau invites you to discover, within a secure 18th century condominium, a 5-room apartment with an area of 77.93 m² on the ground, 73 m² Carrez law at 4 -th floor. The property is crossing on the street with a southern exposure and on the courtyard. It has an entrance, office, kitchen, dining room, living room and two bedrooms, 1 of which has a dressing room, an office, shower room with WC. The plan is to be redesigned in order to obtain a large living space, 2 bathrooms. A renovation is to be expected. You will be seduced by the unobstructed view, the ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

